

『鹿島市民文化ホール 9月10日オープン』



建設工事が完了しました

令和3年4月から工事を進めていた鹿島市民文化ホールの建設工事が令和5年5月末に完了しました。

周辺の交通規制や大型車両の搬出入により、市民の皆さんに大変ご迷惑をおかけしました。工事へのご理解ご協力大変ありがとうございました。

9月の開館までは備品の搬入や試運転等を行います。



愛称をSAKURAS(サクラス)に決定しました

856点の応募作品の中から選定を行い、鹿島市民文化ホールの愛称をSAKURAS(サクラス)に決定しました。

最優秀賞: SAKURAS(サクラス)

愛称説明: Circle+us 私たち市民が集う、活動する場所。市の花 桜。円形のホール。

7月29日(土)・30日(日)に内覧会を行います

内覧会を下記の日時で行います。どなたでも観覧できます。なお、申し込みは不要です。

【開催日時】令和5年7月29日(土)・30日(日)10時～15時

ご寄附ありがとうございました

寄附件数 461件 金額 129,095千円

内訳 令和4年1月～令和5年5月末 453件 42,095千円
令和3年12月以前 8件 87,000千円

寄附金の使途 鹿島市民文化ホールの備品整備
スタインウェイ&サンズグランドピアノ(D-274)
演台・花台・司会者台 等

※寄附の募集は令和5年5月31日をもって終了いたしました

詳しくは 総務課総務係 ☎0954-63-2111

市民スポーツフェスタが開催されました！

5月28日、市民スポーツフェスタ(旧名称:市民体育大会)が5年ぶりに開催されました。5年ぶりの開催ということもあり、多くの人にぎわいました。

優勝した古枝地区の皆さん、おめでとうございます！

皆さん、暑い中大変お疲れ様でした！

～体育祭の部成績～

- 優勝 古枝地区
- 第2位 能古見地区
- 第3位 浜地区
- 第4位 七浦地区
- 第5位 北鹿島地区
- 第6位 鹿島地区

